

138. 29 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Consent à la ratification mais précise l'attitude à prendre à l'avenir dans des cas semblables ..... 173

139. 11 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande son avis sur l'avant-projet de traité avec l'Égypte ..... 173

140. 22 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Ne soulève aucune objection à la conclusion d'un traité entre l'Angleterre et l'Égypte mais refuse de s'y associer ..... 174

141. 2 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Déclare que le traité avec l'Égypte renfermera des limitations géographiques ..... 175

138. July 29 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Agrees to ratification but states position for future cases ..... 173

139. Nov. 11 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Requests views on draft treaty with Egypt ..... 173

140. Nov. 22 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Raises no objection to British entering into treaty with Egypt but refuses to participate ..... 174

141. Dec. 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States that treaty with Egypt will contain geographical limitation ..... 175

## PARTIE 2

## PART 2

CONFÉRENCE SUR LA PORTÉE  
DE LA LÉGISLATION  
DES DOMINIONSCONFERENCE ON THE OPERATION  
OF DOMINION LEGISLATION

1928

1928

142. 17 nov. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre de la Justice*. Prend note de la convocation de la Conférence sur l'application des lois des dominions et en étudie les préparatifs ..... 176

142. Nov. 17 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister of Justice*. Notes calling of Conference on Operation of Dominion Legislation and discusses preparations ..... 176

1929

1929

143. 8 oct. *Extraits du procès-verbal de la Conférence sur la portée de la législation des Dominions*. Déclaration inaugurale du délégué canadien et choix d'un mode de procéder pour la conférence ..... 177

143. Oct. 8 *Extracts from Minutes of the Conference on the Operation of Dominion Legislation*. Records opening statement of Canadian delegate and adopts procedure for Conference .... 177

144. 9 oct. *Extraits du procès-verbal de la Conférence sur la portée de la législation des Dominions*. Extra-territorialité des lois des dominions ..... 179

144. Oct. 9 *Extracts from Minutes of the Conference on the Operation of Dominion Legislation*. Discusses extra-territoriality of dominion legislation 179

145. 10 oct. *Extraits du procès-verbal de la Conférence sur la portée de la législation des Dominions*. Droit de désaveu ..... 183

145. Oct. 10 *Extracts from Minutes of the Conference on the Operation of Dominion Legislation*. Considers power of disallowance ..... 183

146. 11 oct. *Extraits du procès-verbal de la Conférence sur la portée de la législation des Dominions*. Droit de réservation ..... 184

146. Oct. 11 *Extracts from Minutes of the Conference on the Operation of Dominion Legislation*. Discusses power of reservation ..... 184